

Baba. 2/15

Marion, Illinois.,
Feb. 11 de 1981
Miercoles 11:00 am.

Hermano Guille:

Antier Lunes 9, recibí tu carta del día primero que, por cierto, se demoró nueve días. Me imagino que será que tengo un nuevo "caseworker" y se tiene que aclimatar un poco a esta situación.

Como es natural, estaba esperando para contestarte por si había algo nuevo pero, en vista de que no sucede nada, aquí me tienes disparando para ahí.

Chico, yo estoy más que convencido que el juez no nos dará fianza y que hemos perdido dos meses miserablemente cuando pudimos haber presionado o haber presentado el "mandamus". Es bien claro que el juez nunca ha tenido la intención, tan siquiera, de fijarnos fianza porque; un mes es más que suficiente, así es que, figurate tú dos meses. Yo hace 10 días le escribí a Larry explicandole todos mis puntos de vista y porque no estaba de acuerdo con haber esperado tanto tiempo. He aquí mis razones:

- (1) Si el Gobierno decidió el día 9 fijar la fecha del nuevo juicio en, digamos 30 días, entonces ya será muy tarde para, tan siquiera, hablar de fianza y. . . ¡ se jodieron los cabrones !
- (2) Si el Gobierno decide pedir el "certiorari" a la Suprema, todo lo que tiene que hacer el juez es negarnosla y, entre lo que apelamos y ganamos, se mete uno o dos meses. Después nos pone par de milloncitos y, en lo que volvemos a apelar para que nos la rebajen en la "Bail Appeal Court", nos ganan otro par de meses. Ya para ese entonces la Suprema habrá decidido y, si falla en nuestro favor (como espero), entonces estamos en la misma situación que te expongo "above"; en 30 días nuevo juicio y no vale la pena fijar fianza para 30 días.

Yo pienso que en la posición favorable en que nos encontrabamos, lo ideal hubiera sido presionar al juez porque con su "background" en nuestro caso (los dos fallos en la Corte de Apelaciones) él hubiera tenido que andar con pies de plomo para no caer en algo similar a "vendetta" o discriminación. En otras palabras, eramos los machos.

Yo creo que perdimos el "momentun" y que le estamos haciendo el juego al juez y a los que están detrás del juez en esta "pendanga" -digo- a menos que haya algo que yo ignoro y que la táctica requiere esta espera.

En mi carta le advierto a Larry, "bien advertido", que se aseguren desde ahora que no nos vayan a dejar aquí y ahí hasta los últimos momentos del nuevo juicio porque. . . no voy en esa. Le explico cuidadosamente, que el gobierno siempre los ha jodido en este tipo de movida y que tenemos que estar alerta, caso que nos quieran meter esa velocidad. Aunque sé que no van a hacer ni cojones, también le dije que gestionaran mi traslado para esa, pero siempre teniendo mucho cuidado que no te fueran a sonar a ti para aquí porque, entonces si se jodio todo.

Yo llegué aquí el día 15 y, desde ese entonces, pedí una llamada legal, la cuál están estudiando darme todavía, sin embargo, desde el Domingo 8 han liberalizado esto un poco y dicen que van a volver a instituir las dos llamadas al mes. Yo pedí una para, precisamente mañana ~~Miércoles~~ y, veremos. Te lo digo porque ayer mis mo hubo jodedera en una galera y tuvieron que usar gas. También desde el Domingo ¡ por fin ! nos empezaron a dar comida caliente por las tardes pero, esto se jodio porque se queda así "forever". Tranquétete todo el tiempo.

Gracias por llamar a la vieja y mantenerla informada, así ella se siente más parte de la cosa y se tranquiliza. Ella me escribió de lo más contenta diciéndome lo.

¿ Cómo andan la gente por el pueblo ? ¿ Todavía en la misma buena disposición que antes ? Supongo que está de más que te diga que tienes que mantener la cosa latente porque yo sé que tú eres un "maldito" en eso.

El "hombre gris" habló con la "rubia" y le dijo que parecía que tú y tu familia estaban bravos con él porque tú no le habías escrito interesandose por su salud y la operación que va a tener en estos días. Yo le expliqué a la "rubia" que era porque nadie sabía su dirección y él tampoco te había escrito ultimamente. Yo lo había hecho hace como 4 meses pero nunca me contestó. De todas formas yo estoy arriba de su salud y te mantendré informado.

Yo sabía que Ignacio tenía esa vista en D.C. Pensé que era para darle fuera a su caso así es que, se me cayó el tabaco cuando supe que era solo para lo de su "probation".

Tu socio de allá, el nangara, está aquí conmigo en la misma gale-
ra y me parece una buena persona. Siempre nos sentamos juntos
en el comedor y, espero (ojala que no me dé tiempo) convertirlo
en una semana más. Está medio "ido" pero es buena persona.

He practicado "gin" como un degenerado y si te cojo ahora // te
ripeo de mala manera !!

Bueno mi socio, ahora te dejo porque estoy esperando que me lla-
men para lo de la fianza (eso no me lo creo ni yo mismo) y no
me puedo concentrar mucho. "Anyhow", espero que su boca sea san
ta y que la mia sea un "excusao" y que " We will see each other
in Union City soon" !!!

Un fuerte abrazo.

Alvix